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VOTEZ LES 30 JUIN ET 7 JUILLET POUR ÉLIRE VOTRE DÉPUTÉ DES FRANÇAIS DE l’ÉTRANGER

Madame, Monsieur,

Il y a deux ans, vous m'avez choisi comme député. Vous avez choisi un 
député sans parti, libre, et qui vit comme vous dans notre région.

Ce dimanche 30 juin, vous m'avez encore fait confiance. Vous m'avez mis 
en tête avec plus de 33% des votes. Merci pour votre soutien. J'ai 
travaillé pour simplifier vos démarches avec Internet, aider les écoles, les 
associations, les entreprises, et protéger les enfants des écrans. Avec 
Nathalie Coggia, nous avons aussi créé une plateforme pour trouver du 
travail plus facilement.

Je dois continuer ce travail pour vous, les Français de l'étranger, et pour 
mieux réguler les écrans et protéger nos enfants.

La France est dans une situation difficile. Un mauvais gouvernement 
pourrait faire beaucoup de mal à la France et à l'Europe. Je ne veux pas 
laisser cela arriver.

Je vous demande de m'aider à lutter contre le populisme. Au second tour, 
je serai face à un candidat de La France Insoumise. Je veux rester un 
député indépendant, libre de mes choix, et créer une majorité avec 
d'autres députés républicains pour affronter les défis de notre pays.

Le défi est grand, mais important. Ce moment est crucial. Je compte sur 
vous et votre soutien.



MAIL: VOJETTA2022@GMAIL.COM   WHATSAPP: +34 638 560 984

 FACEBOOK: STEPHANEVOJETTAOFFICIEL  X (TWITTER): @STEPHANEVOJETTA

?MON BILAN DE 3 ANS?
§ 150 déplacements, 100 réunions publiques
§ 1 600 demandes d’intervention résolues 
§ Une loi à mon nom pour réguler les influenceurs sur les réseaux sociaux
§ Le Portugal pays pilote pour la dématérialisation du renouvellement des 

passeports
§ Automatisation puis dématérialisation des certificats de vie des retraités
§ Lancement de la Plateforme pour l’Emploi : www.carriere-espagne-

portugal.com
§ Possibilité d’obtention de la double nationalité franco-espagnole
§ Présidence du groupe d’amitié France-Espagne : contribution au 

rapprochement des deux pays

DEMAIN AVEC STÉPHANE VOJETTA
 POUR NOUS, FRANÇAIS DE L’ÉTRANGER

§ Un député proche de vous qui vit parmi vous depuis 20 ans
§ Dématérialisation des procédures
§ Défendre les intérêts des familles
§ Des trains de nuit
§ Vous aider dans vos transitions de carrière

 POUR LA FRANCE
§ Une coalition républicaine.
§ Une France toujours leader Europe
§ Défense de la laïcité
§ Développement du nucléaire
§ Retraites. financées et augmentées
§ Protéger les mineurs sur internet et réguler les réseaux sociaux

DEMAIN AVEC MAXIME DA SILVA ET JEAN-LUC MÉLENCHON
  POUR NOUS, FRANÇAIS DE L’ÉTRANGER.

§ Un candidat parachuté depuis Rouen, qui ne nous connait pas
§ Un impôt universel. pour taxer les Français de l’étranger
§ Pas de dématérialisation des procédures administratives
§ Des promesses totalement irréalistes de gratuité de l’enseignement

  POUR LA FRANCE
§ Jean-Luc Mélenchon Premier ministre
§ Isolement de la France en Europe
§ Communautarisme qui divise la France
§ Fin du nucléaire, et dépendance énergétique de la France
§ + 50 milliards de dette publique
§ + 120 milliards de hausses d’impôts


